
  

  
組長会・回覧板の議事、内容は、ホームページ http://fujimaki-cho.nagoya/ で確認できます 

回覧資料 
●長期未整備公園緑地の「都市計画の見直しの方針と整備プログラム（第 2 次）」に関す

る 緑地事業課によるオアシス事業に関する説明会 10月 24日 14時～15時 30分   

の開催について の案内  が届きましたので至急回覧をします。 
 

この緑地事業課による説明会は、不在地主等の多くの説明対象者が含まれるため、定員超過（新型

コロナウィルスのため定員 80名としている）を起こさないよう、10月 7日までに出席予約を求め

ていますので至急回覧をお願いしました。ただし、この回覧とは別に緑地事業課から借地対応区域

の登記簿上の地権者に対し、別途自宅まで郵送されます。 

なお、この説明会と同じ 10月 24日 10時～11時には、都市計画課による削除検討区域の詳細に

ついての説明会も開催され、本至急回覧にも添付していますが、藤巻町内全戸にポスティングさ

れたものと同一で、さらに削除検討区域及び周辺の登記簿記載の地権者には郵送もされています。         
                            

＊ 行政によるこの説明会は、9月 27日におこなわれる自治会主催の勉強会とは別

のものです。お間違えないようお願いします。（趣旨も違い、行政の二つの説明会

は不在地主も含めた地権者を主たる対象者として行われるものですので、9 月と

10月両方に出席されると、様々な角度からよく理解できるものと思います。） 
   

 10月 24日の行政の説明会は、各々以下の趣旨で行われます。 

 ① 削除検討区域については、既に 2019年 2月、2020年 2月に行ったものとほぼ 

  同じ内容ではあるが、今回は、前回案内しなかった南部削除区域も含めて再度丁

寧に説明する。（手続きに関するもので新しい事業はありません） 

 ② 借地対応区域の「オアシス事業」について、これから藤巻地区も含めた対象区

域で事業をすすめていく順序や方策の検討を開始するにあたって、行政から主

として地権者に内容を説明して、今後の協力をお願いする。（藤巻でオアシス事

業をいつ始めてどのように進めるのか等は全く決まっていません） 
 

＊ 9 月 27 日の自治会主催勉強会では、行政関係者にも出席してもらい説明してい

ただきますが、その趣旨は下記のようなことです。 

  ① 私道問題を主な原因として、藤巻の住環境改善ができない経緯を理解する。 

  ② 昔、行政の言っていたことと、現在の状況の違い、背景を冷静に理解する。 

  ③ 「藤巻のさと構想」も含めて自治会の考えを住民、行政に伝える。 
その上で 

   削除検討区域 どのように私道所有者との話し合いを進めるか。 
          その際に行政に何が期待できるか、を見極める。 

   借地対応区域 「オアシスの森事業」を通じて生活基盤の整備が可能か 
            オアシス事業でどこまで踏み込めるか、行政の対応を見極める。 
    

その他のお知らせ事項 次の回覧板または組長会資料で再度お知らせします。 

● 今年度の白龍社の例祭についての予告 11 月 3 日（火 文化の日） 
 コロナウィルス感染防止のため 今年度の白龍社例祭は次のように簡素化して行う予定です。 

１ 神事（子供獅子の展示も含む）は例年通り 10時より白龍神社 1 時間以内を予定 

２ 神事参加の子供に子ども会よりお菓子を渡します。子供獅子の巡回は行いません。 

令和 2年 9月 26日 

自治会長 池田章一郎 

（暫定文責）岡田（Tel 052-782-3430  E-Mail VYX00747@nifty.ne.jp） 
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